



有名建築物見学会 & グルメ旅行記

賛助会 センクシア株式会社様も参加して下さいました。

先日は大変お世話になりました。センクシア株式会社
片山祐です。

千葉建築士事務所協会の皆様に初めてお会いする最初
の機会がこの視察旅行ということで、張り切って、後藤、片山
の二名で参加させて頂きました。

少々緊張しつつバスに乗り込むと、手作りのおつまみに居
酒屋顔負けの品ぞろえ豊富なアルコールが用意しており、一
日の朝8時の時点で皆様の仲睦まじきご様子を感じ
ることができました。



バス車中の様子

田中先生による貴重な講義を聞きながら贅沢なバス時間
を過ごし、最初の訪問先金谷ホテルでは、和と洋が混ざり
合った風情ある建物の中で頂いた百年ライスカレーに感動
し、英國大使館の波打つガラスに心惹かれ、設計士の皆様
の視点から聞くお話は大変興味深く勉強になりました。



金谷ホテルでの昼食



百年ライスカレー

見学した建物の数よりパーキングエリアへの訪問回数が
多かった?ですが、普段の生活では学ぶことができない濃い
2日間を体験させていただきました。

同じ千葉県民というだけで勝手に親近感を覚えていたの
ですが参加された皆様には何か深い絆のような繋がりを感
じることができました。少しでもお近づきになれるよう今後お
顔を出させて頂きます。乗り物に非常に弱いという弱点があ
りますが揺れてない場所でまた皆様とご一緒したいと心から
思っております。

さて、この旅行中に弊社製品のご採用についてちらっと聞
こえておりましたが、みどり市の地酒赤城山が美味しすぎた
おかげですでに記憶がない、という方もいらっしゃると思いま
すのでお会いしに訪問させて頂ければ幸いです。

最後に幹事の金子様、旅行の計画から準備まで何から何
まで大変お世話になりました。そして、参加された皆様大変
お世話になりました。忘れられない貴重な研修旅行になりました。
ありがとうございます。

